



喜小だより



令和3年6月8日発行 発行者 齋藤孝之

自ら学ぶ子 思いやりのある子 健康な子

一人一人がきらきら輝く喜連川小学校

遠足・宿泊学習・修学旅行

学校の畑に植えた3年生の茄子が順調に育っています。紫色の可憐な花を咲かせていて、観察に行く子どもたちを喜ばせています。

5月26日(水)の1~3年生の遠足を皮切りにして、遠足や宿泊を伴う行事が始まりました。6月3日(木)~4日(金)に6年生の修学旅行、11日(金)に4年生の遠足、22日(火)~23日(水)に5年生の宿泊学習と続きます。

先日、修学旅行の事前指導の中で、修学旅行は「学校生活の成果を発揮する場」であるという話をしました。グループ活動での、話し合いや協力、判断と思いやり、計画を実践する力、規範意識など、学校生活という集団の中で学んできたことを発揮することです。そして、ルールを守りながら仲間で活動する楽しさを学んでほしいと話しました。遠足や宿泊学習、修学旅行、子どもたちにとって思い出深い行事にしていきたいと思います。



6年生修学旅行「仙台・松島方面」 6月3日(木)・4日(金)

1日目は晴天の下、青葉城趾見学、八木山ベニーランドグループ活動、仙台空港見学と巡ることができました。2日目は雨天でしたが、松島遊覧船、松島グループ散策、震災遺構荒浜小学校見学と、充実した旅行をすることができました。宿泊の体験や、グループ活動をとおして協力や思いやり等の大切さを学ぶことができました。6年生にとって、思い出深い旅行になりました。

きれいな花壇になりました

昨年度はできなかったグリーン活動ですが、今年は分散して一週間をかけて花植をしました。人権の花のマーリーゴールドをプランターに植えたり、サルビアやペチュニアなどを南校舎の前の花壇に植えたりしました。



3年生社会科校外学習 6月3日(木)

3年生の社会科では、身近な地域である「さくら市」の学習をします。さくら市にはどんな公共施設があるのか、どんなところに住宅地があって、どんなところに田んぼが広がっているのか、また土地の高低によってどんな使われ方がしているのか、バスの車窓から見学しました。



PTA環境整備作業 5月29日(土)

1年ぶりにPTA環境整備作業を行いました。今回は、1・6年生を中心とした保護者の皆様に、校庭の除草をしていただきました。おかげさまで、子どもたちがきれいな環境の中で学習や運動、遊びができています。ありがとうございました。



教職員研修 道徳の授業 6月2日(水)

本校は、本年度栃木県教育委員会及びさくら市教育委員会の指定を受けて「人権教育」の研究を行っています。本校の研究は道徳教育を中心に据え、子どもたちの心を磨き道徳的な実践力を養うことをとおして、人権意識の高揚を図ることを目的にしています。そのため、白鷗大学の中山和彦先生を講師にお迎えして、道徳の授業の研修を行いました。子どもたちの道徳的な判断力や実践力を育むためには、多様な見方や考え方があることを知ることに始まります。見えない心の奥の考えや思いを引き出しながら、授業を展開していただきました。本校職員も、中山先生の技術を少しでも多く身に付けようと、しっかりと参観しました。



挨拶いっぱい
笑顔いっぱい
元気いっぱい

本校の特色紹介① 地域応援隊

喜連川小学校の第一の特色として「地域応援隊」があります。先日、保護者の皆様のところにも募集チラシが配付されました。地域応援隊は、その名の通り学校の教育活動の応援や支援をしてくださる組織です。「図書応援隊」「授業応援隊」「昼休み遊び隊」「お掃除の神様隊」「学びの環境応援隊」「子育て応援隊」「子どもの安心応援隊」の7つがあり、地域と学校を結ぶコーディネーターさんを中心に自主的に運営しています。このような仕組みを「地域学校協働本部」と言いますが、栃木県内はもちろん全国的にも有名な学校となっています。

